



大寒波の影響で雪が降る日が続きました。今月も部屋に雪を持ってきて遊んだり、空から降る雪に興味をもち、窓に張り付いてじっと眺めたりする姿が見られました。

今年度も残り1ヶ月となり、時の流れの早さに驚いています。このクラスで過ごす時間も残りわずか。これまで以上に1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。



寒い中でも体を動かして遊べるよう、運動遊びを取り入れました。プレイロックのすべり台では、ハイハイで斜面を登って手足を離してそのまま滑りおろる姿や、上手にバランスをとって歩いて登ろうとする姿、すべり台の周りを伝い歩きする姿など、月齢が違う中でそれぞれがそれぞれの遊び方で楽しんでいました。時々、登った先でお友だちと顔を合わせると「ばあ！」と顔を出して笑い合い、友だちとの関わりを楽しむ姿も見られるようになってきました。

給食の際にも、スプーンですくって自分で食事を進められるようになった子や、スプーンにのせておくと自分で口元に持って行って食べる子、お汁のお椀を両手で持って傾きを調節しながら自分で飲める子、手づかみでなんでもパクパク食べる子、口に入れられた物が自分の思っていた物でなかった時に泣いて怒り感情を表現する子など、1人1人の成長が見られるようになってきました。手づかみ食べは、お皿と自分の口との距離感が分かったり、1口で食べられる大きさ・量が分かったりする為に必要なことです。手づかみ食べが十分にできる子は、スプーンで食べる経験ができるように、スプーンにのせておいたり、スプーンを持つことに興味が出てきたら一緒にスプーンを持って食べる練習をしたり、頑張っって食べようとする姿を見守ったりし、自分で食べる喜びを感じながら楽しく食事ができるように進めていきたいと思っています。



☆3月からおやつ時間に牛乳を飲む予定にしています。
コップ飲みの練習もしたので、毎日コップを持って来てください。



3日(月)	ひなまつり
19日(水)	身体測定
21日(金)	お誕生会・お別れ会
31日(月)	修了式